

NOTICIA

LA CONTAMINACIÓN

Todos los días, cerca del 93% de los niños y niñas del mundo menores de 15 años, respiran aire tan contaminado que pone en grave peligro su salud y su crecimiento.

Una de las razones por las que los niños sufren más los efectos de la contaminación del aire es que, al respirar más rápido que los adultos, absorben más contaminantes.

Además, viven más cerca del suelo, donde algunos contaminantes alcanzan concentraciones máximas, en un momento en que su cuerpo y su cerebro aún se están desarrollando.



SEÑALA CON UNA X LAS RESPUESTAS CORRECTAS

1. ¿Cómo se titula la noticia que acabas de leer?

La contaminación

La energía

El planeta

2. ¿Quiénes son los más afectados por la contaminación, según la noticia?

Los ancianos

Los animales

Los niños/as

3. La contaminación impide el crecimiento de los niños/as.

VERDADERO

FALSO

4. La contaminación afecta más a los niños y niñas porque...

- Viven más cerca del suelo, que los adultos.
- Juegan más en la calle
- No tiran los residuos en las papeleras correspondientes
- Respiran más rápidos que los adultos.